

校長のつぶやき No.14 「 社会性を養う 」 9月5日(金)

本校には「全校・学級・縦割り小タイム」という3つの活動があります。今回はお掃除の縦割り班でそれぞれがみんなで活動したいことを自由に行う企画です。子どもたちはとても楽しみにしていたようです。

いざ始まってみると、体育館ではドッヂビーやドッジボール、教室ではUNOやトランプで楽しく活動していました。高学年が下級生の面倒をよくみる様子がとても印象的でした。

学校教育の中で大事な事の一つに社会性の育成が挙げられます。学年の枠を超えて上の学年がリーダーとなり下の学年のお世話をします。また、それぞれの考えがあってもみんなが一つのことに協力し合いながら楽しく活動する。この経験はこれから社会に出て生きていく中でとても重要な要素であり、社会性のある人材はどの就職側においても必要としています。これからどんな状況に置かれても、協調性を持ちながら、自分らしく生きていける人になってもらいたいですね。

ある縦割り班は「変顔」「曲に合わせて踊る」などの罰ゲームも用意されていたようです。どの世界にも厳しい現実があるんですね…

今年度のテーマ「挑戦」 2学期のテーマ「あきらめない」 ～挑戦し続ければ、人は必ず成長する～

